

Los 3 Cordobeses llegaron a Qatar en bicicleta



Los tres argentinos que se habían propuesto llegar a Qatar en bicicleta cumplieron su objetivo: cruzaron África y Medio Oriente en dos ruedas para alentar a la selección en el Mundial de Qatar 2022.

Los tres cordobés del equipo @todoapedal, se propusieron recorrer 15 países hasta llegar a la capital de Qatar, andando durante más de 177 días y 10.500 kilómetros en bicicleta.

Logrando su objetivo, Lucas Ledezma (34), Leandro Blanco Pighi (32) y Silvio Gatti (32), zarparon nada más y nada menos que en sus bicicletas en mayo de este año.